RK Info Bayern

Mitarbeiterseite der Regionalkommission Bayern der Arbeitsrechtlichen Kommission des Deutschen Caritasverbandes





Juli 2022

Sitzung der Regionalkommission Bayern am 21. Juli 2022 in Nürnberg

RK Bayern übernimmt 1:1 den BK-Beschluss zu den Anlagen 30 und 14 zu den AVR

Die Regionalkommission Bayern hat in der Sitzung am 21. Juli 2022 den Beschluss der Bundeskommission vom 30. Juni 2022 in Münster zur Änderung der Anlage 30 (Ärztinnen und Ärzte) und der Anlage 14 (Erholungsurlaub) zu den AVR ohne Veränderungen 1:1 – mit allen Entgeltwerten und Inkraftsetzungsdaten – übernommen.

Nach kurzem Austausch haben Dienstgeber- und Mitarbeiterseite den Beschluss der Bundeskommission einstimmig für Bayern angenommen.

Die Ärztinnen und Ärzte der zur Caritas gehörenden Kliniken in Bayern erhalten für den Zeitraum vom 01. Oktober 2021 bis 30. Juni 2022 eine Einmalzahlung. Die prozentuale Erhöhung der Tabellenentgelte tritt zum 01. Juli 2022 in Kraft.

Weitere Informationen zur Ärzte-Tarifrunde finden Sie hier:

https://www.akmas.de//tarif/tarifrunde-aerzte-2021

Mindestlohn und AVR-Vergütungen

Sowohl der Pflegemindestlohn als auch der gesetzliche Mindestlohn werden zum 01. September 2022 bzw. zum 01. Oktober 2022 angehoben.

Die Dienstgeberseite der Regionalkommission Bayern sicherte zu, dass die entsprechenden Mindestlöhne ausbezahlt werden, falls in einzelnen Vergütungs- bzw. Entgeltgruppen der AVR die vorgeschriebenen Mindestlöhne unterschritten werden.

Aktueller Sachstand Reform der Anlage 2 zu den AVR

Die eingesetzte Verhandlungsgruppe zur Reform der Anlage 2 zu den AVR hat sich bis dato vier Mal getroffen und sich gemäß dem vereinbarten "Fahrplan" zunächst mit den Themen

- Tabelle und Überleitung sowie
- den klärungsbedürftigen Entgeltgruppen befasst.

Vereinbarungsgemäß ruhen die Verhandlungen zur Reform der Anlage 2 zu den AVR derzeit aufgrund bereits stattgefundener Tarifverhandlungen zu den Ärztinnen und Ärzten und noch laufender Tarifverhandlungen zum Sozial- und Erziehungsdienst.

Nach Abschluss der o. g. Tarifverhandlungen werden die Verhandlungen zur Reform der Anlage 2 zu den AVR fortgesetzt!

Aufwertung des Sozial- und Erziehungsdienstes (SuE) auch bei uns?

Für die Beschäftigten im öffentlichen Dienst haben die Gewerkschaft ver.di und die Vereinigung kommunaler Arbeitgeber (VKA) im Mai 2022 einen Tarifvertrag zur Aufwertung des Sozial- und Erziehungsdienstes abgeschlossen. Zu diesem Abschluss laufen im Moment die Redaktionsverhandlungen. Die Eckpunkte und wesentlichen Verbesserungen wurden über ein Info der ak.mas bereits veröffentlicht.

Wann können die Kolleginnen und Kollegen im Bereich der Caritas mit einer Aufwertung im SuE rechnen?

In der Bundeskommission wurde dazu eine Verhandlungsgruppe eingesetzt, die aus Vertretern der Mitarbeiterseite und Dienstgeberseite besteht. Die Verhandlungsgruppe hat sich bereits zu einem Sondierungsgespräch getroffen, am 20. September 2022 findet die erste Verhandlungsrunde statt.

Erklärtes Ziel ist es, den Tarifabschluss des öffentlichen Dienstes so schnell wie möglich auch für die Beschäftigen bei der Caritas zu übernehmen – frühestens möglich wäre das in der Sitzung der Bundeskommission am 20. Oktober 2022.

Termine

Die nächste Sitzung der Regionalkommission Bayern findet am 09./10. November 2022 in Nürnberg statt.

Weitere Informationen zur RK Bayern finden Sie hier:

https://www.akmas.de/regionen/bayern



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

bereits in den letzten Wochen hat sich der Sommer von seiner besten Seite gezeigt. Für viele von uns beginnt nun die Urlaubszeit.

Ob Ihr nun verreist oder Euren Urlaub zuhause verbringt, die Mitglieder der Regionalkommission Bayern wünschen allen Kolleginnen und Kollegen einen erholsamen Urlaub.

Kommt gesund und ausgeruht aus Eurem Urlaub wieder.

KONTAKT

Mitarbeiterseite der Regionalkommission Bayern Vervielfältigung und weitere Verbreitung mit Quellenangabe erlaubt und erwünscht!

Pressesprecher: Werner Schöndorfer Verantwortlicher Redakteur: Fikret Alabas Tel. 0172/9631494 E-Mail: fikret.alabas@drw.de weitere Redaktionsmitglieder: Gisela Hirsch, Frank Raapke, Benedict Schaupp, Sebastian Zgraja www.akmas.de/regionen/bayern

